



竹山小だより



令和6年10月

学校 HP もご覧ください

感全燃笑～竹山っ子～ 力を出し切った運動会

9月21日(土)には竹山小学校第1回の運動会を開催しました。「感全燃笑～竹山っ子～」のスローガンのもと、一人ひとりが持てる力を精いっぱい出し切る姿、友達や上級生、下級生と協力する姿を見ていただけたと思います。温かいご声援ありがとうございました。

子どもたちに、運動会や練習を通して自分にどんな力がついたか尋ねると、「集中して取り組む力がついた」「自分たちで盛り上げたり、創り上げたりする力がついた」「上級生を支える力がついた」と話してくれました。また、上級生の姿を見て、「あんなふうになりたい」とあこがれを持ったり、1年後、数年後の自分を重ねたりする言葉もあり、学年の枠を超えたつながりを感じた運動会となりました。

運動会という一つの行事ではありますが、そこに至るまでの経過には一人ひとりの努力や挑戦があり、成長につながっています。職員も子どもたち同士でも、こうした一人ひとりの成長を認め、保護者、地域の方とともに大事にする学校を目指していきたいと思っています。



【保護者の感想】

- 竹山小学校初めての運動会。人数も増えて、どの競技も迫力・活気のある子どもたちの姿が見られてとても感動しました。
- 統合で人数が増えた分、個人が埋もれる部分があるかと思っていましたが、全くそんなことがなかったです。各学年、各個人がよく考えて動いている様子が分かりました。各競技で子どもたちがみんな楽しそうなのも印象的でした。「生き生き」がぴったりの運動会を楽しませていただきました。
- 毎日暑い中、一生懸命に練習をがんばってきた成果が100%出せていた運動会だったと思います。上級生が下級生の子を気にかける姿や、自分が出ていないときも応援したりと、演技以外の時もみんな輝いていたと思いました。

他にもたくさんの感想・ご意見をいただきました。ありがとうございます。ご意見については、PTA、地域等とも協議しながら、よりよい運動会になるように検討してまいります。

地域の方から学ぶ『クラブ活動』

これまで竹田小、前山小で行っていたように、統合後も地域の皆様にお世話になり、4～6年生の子どもたちがクラブ活動を行っています。今年度は「太極拳」「太鼓」「モルック」「グラウンドゴルフ」「バドミントン」の5つのクラブを行っています。それぞれ地域の講師の皆様の指導のもと、楽しく熱心に取り組んでいます。10月27日（日）に行われる「竹田ふれあい祭り」には太鼓クラブと太極拳クラブが活動の成果を午後のステージで発表を行う予定です。



太鼓クラブ



太極拳クラブ



モルッククラブ



グラウンドゴルフクラブ



バドミントンクラブ

竹田ふれあい祭り

と き：10月27日（日）午前8：30～

ところ：竹田コミセン、竹山小グラウンド

■コミセンにて竹山小学校児童の作品を展示します。

■午後1：30からのステージ発表では太鼓クラブ、太極拳クラブの児童が発表を行います。

■その他、模擬店・フリーマーケット等の催しがあります。

※竹田、前山どちらの地区の方も参加していただけます。

前山お楽しみ文化祭

と き：11月23日（土）～24日（日）

ところ：オアシスいつせ（旧前山保育園跡）

前山コミセンの隣

■11月19日（火）から竹山小学校児童の作品を展示しています。

■その他、飲食・文化発表会などの催しがあります。

※竹田、前山どちらの地区の方も参加していただけます。



丹波市防災・減災事例発表講演会

と き：10月27日（日）午後1：00～

ところ：ライフピアいちじま

■竹山小学校4年生が総合的な学習の時間で考えた「マイ避難計画」の取組について発表します。



詳細はこちら（丹波市HP）